Technisches Referat
Referat Kultur/Bildung und Sport
Gz: T/KBS

Stuttgart, 19.12.2014

TV Cannstatt Neubau Jugendbaseballplatz und Umbau Leichtathletikanlagen, Vergabe und Bau

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Technik	Beschlussfassung	öffentlich	27.01.2015
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	28.01.2015

Beschlußantrag:

- Dem Bau des Jugendbaseballspielfeldes und der Leichtathletikanlagen beim TV Cannstatt nach dem Plan des Landschaftsarchitekten Andreas Brenner, Reutlingen vom 19.09.2014 wird zugestimmt.
- 2. Die Auszahlung in Höhe von 812.000 EUR wird im Teilhaushalt 2015 THH 520, Amt für Sport und Bewegung wie folgt gedeckt:
 - Projekt-Nr. 7.520129 TV Cannstatt Bau Jugendbaseballspielfeld, Ausz.Gr. 7873 Sonstige Baumaßnahmen 785.000 EUR
 - Projekt-Nr. 7.529100 Investitionspauschale Vereinssportanlagen, Ausz.Gr. 7873 - Sonstige Baumaßnahmen 27.000 EUR
- 3. Der Vergabe für den Bau des Jugendbaseballspielfeldes und der Leichtathletikanlagen an die Firma Link GmbH, Garten und Landschaftsbau Fellbach, zur Gesamtsumme Brutto 765.363,02 EUR wird zugestimmt.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Der TV Cannstatt 1846 e.V. hat derzeit 3.665 Mitglieder davon 1.692 Jugendliche (46,17 %). Seit 1994 gibt es im Verein die Abteilung Baseball/Softball. Die Mannschaften treten unter dem Namen STUTTGART-REDS an. Aktuell starteten in der abgelaufenen Saison 4 Herren-, 3 Damen- sowie 4 Jugend-/Kinderteams im Ligabetrieb von Base- und Softball. Neben den sportlichen Erfolgen, bis hoch zur 1. Bundesliga der Herren, tritt der TV Cannstatt regelmäßig als Ausrichter bedeutsamer Meisterschaften in Erscheinung.

Auf den derzeitigen Sportanlagen auf dem Schnarrenberg kann der umfangreiche Trainings- und Spielbetrieb der Baseball- und Softballmannschaften nicht mehr abgewickelt werden. Es ist dringend ein zusätzliches Jugendbaseballspielfeld erforderlich. Gleichzeitig werden aber auch weiterhin Einrichtungen für Leichtathletik und Freizeitsport benötigt. Daher wurde in Zusammenarbeit zwischen TV Cannstatt und der Sportverwaltung ein gemeinsames Konzept für eine zukunftsorientierte Weiterentwicklung der Sportanlage erarbeitet. Mit der Mitteilungsvorlage GRDrs 773/2014 hat der Sportausschuss am 04.11.2014 von der Notwendigkeit der Maßnahme zur Verbesserung der Spiel- und Trainingsmöglichkeiten Kenntnis genommen.

Die Sportanlage auf dem Schnarrenberg wurde vor ca. 100 Jahren errichtet und hat seither Generationen von Sporttreibenden, insbesondere den Mitgliedern des TV Cannstatt 1846 e.V., zur Ausübung sportlicher Aktivitäten gedient. Die vorhandenen leichtathletischen Einrichtungen mit einer 333 m langen Korbbogenlaufbahn mit einem Tennenbelag und Nebenanlagen entsprechen schon lange nicht mehr den heutigen Bedürfnissen dieser Sportart und den Anforderungen des Schulsports. Auch hat sich die sportliche Ausrichtung im Verein dahin gehend verändert, dass der dringende Bedarf für mehr Flächen zur Ausübung des Baseballsports (bei den Frauen als Variante unter dem Namen Softball betrieben) entstanden ist. In Abstimmung mit den Nutzern wurde eine vielfältig nutzbare Sporteinrichtung entwickelt. So ist es möglich, neben der Schwerpunktsportart Baseball auch weiterhin Leichtathletik für den Kinderbereich und in Teilen für Erwachsene durchzuführen. Auch kleinere Wettbewerbe, Bundesjugendspiele für Grundschulen sowie die Vorbereitung und Prüfungen für das Deutsche Sportabzeichen sind möglich.

Der Umbau der Sportanlagen des TV Cannstatt 1846 e.V. wurde am 16.10.2014 öffentlich ausgeschrieben. Die Leistungen werden an den günstigsten Bieter Fa. Link, Garten- und Landschaftsbau Fellbach zur Gesamtsumme Brutto 765.363,02 EUR vergeben.

Finanzielle Auswirkungen

Die Gesamtaufwendungen der Maßnahme einschl. Nebenkosten betragen 930.000,00 EUR, davon können 80% als Vorsteuerabzug geltend gemacht werden. Zu finanzieren sind unter Berücksichtigung der teilweisen Rückerstattung der Umsatzsteuer 812.000 EUR.

Im Teilfinanzhaushalt 2015 THH 520, Amt für Sport und Bewegung, stehen 785.000 EUR bei PSP-Element 7.520129.300, TV Cannstatt Bau Jugendbaseballspielfeld, Finanzposition 78730000, Sonstige Baumaßnahmen zur Verfügung und 27.000 EUR bei PSP-Element 7.529100.300, Bauliche Verbesserungen Vereinssportanlagen, Finanzposition 78730000, Sonstige Baumaßnahmen zur Verfügung.

Beteiligte Stellen

_

Vorliegende Anträge/Anfragen

-

Erledigte Anträge/Anfragen

_

Dirk Thürnau Bürgermeister Dr. Susanne Eisenmann Bürgermeisterin

Anlagen

- Lageplan
- Kostenberechnung nach DIN



TVC-Jugenbaseball-Vergabebeschluß Kostenanschlag-Link.pdf



15_stuttgart_tvc_jugendbaseball_plan_lageplan.pdf